

■ Wahlen 2016 – die Grüne Liste – vielfältig und stark!

Die Grünen des Bezirks Baden haben ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die Grossratswahlen nominiert. Sie ziehen mit einer vielfältigen «ZebraListe» in den Wahlkampf, 15 Frauen und 15 Männern aus acht Gemeinden des Bezirks, die sich für grüne Werte einsetzen. Die Grünen wollen ihre zwei Sitze in Aarau halten und streben einen dritten an.

Grossrätin Kim Schweri führt als Bisherige die Liste an. Die 32-jährige Wirtschaftsjuristin ist Nationale Sekretärin des schweizerischen Arbeiterhilfswerks (SAH) und hat erst vor Kurzem die zurückgetretene Kathrin Fricker im Grossen Rat abgelöst. In ihrer Wohngemeinde Untersiggenthal ist sie Präsidentin der Finanzkommission und Vizepräsidentin der Spitex. Auf dem zweiten Listenplatz steht Christian Keller aus Nussbaumen. Der 47-jährige Redaktor und Kommunikationsfachmann ist Vizepräsident des Einwohnerrats Obersiggenthal und ein engagierter Energie- und Verkehrspolitiker, der sich unter anderem in der Gruppe OASIN für eine menschen- und umweltverträgliche Mobilität einsetzt. Auf dem dritten Spitzenplatz kämpft



Die drei Topkandidierenden der Grünen: Stadtpräsidentin Ruth Müri, Christian Keller, Vizepräsident des EWR Obersiggenthal, und Grossrätin Kim Schweri, Untersiggenthal

Bild: zVg

die Badener Stadträtin Ruth Müri vom team baden für einen grünen Aargau. Die 45-jährige Geografin mit einem CAS in Nachhaltiger Entwicklung leitet das Ressort Bildung und Standortmarketing und ist Schulvorstandspräsidentin der Berufsfachschule BBB.

Unter den 30 Kandidierenden finden sich weitere prominente Köpfe, etwa Maria Anna Weber, Spreitenbach (Bruno Weber Park), Susanne

Slavicek, Baden (Präsidentin Bluesfestival Baden, Einwohnerrätin), Stefan Häusermann, Baden (Einwohnerrat, Fraktionspräsident Grüne), Gregor Zimmermann, Untersiggenthal (langjähriger Geschäftsführer der Grünen Aargau), Dacfeý Dzung, Wettingen (Einwohnerrat, Vorstand Pro Velo Region Baden), Beatrice Schilling, Baden (Präsidentin Grüne Baden), Luca Wälty, Baden (Einwohnerrat), De-

nise Zumbrunnen, Wettingen (Librium, Präsidentin Grüne Bezirk Baden) und Petra Rutschmann, Nussbaumen (Einwohnerrätin). Auch etliche Junge Grüne aus dem Bezirk sind auf der Liste vertreten und werden dafür sorgen, dass die Anliegen der kommenden Generationen in der Aargauer Politik Gehör finden.

Als kleine Partei haben die Grünen nur beschränkte finanzielle Möglichkeiten. Sie werden deshalb auf einen starken Wahlkampf nah bei den Menschen setzen und im Verlauf des Sommers immer wieder auf der Strasse anzutreffen sein, wo man sie kennen lernen kann. Wie es geht, hat der wahlkampfereifare Nationalrat Jonas Fricker den zur Nomination zusammengekommenen Kandidierenden mit einem packenden Referat erklärt. Es darf damit gerechnet werden, dass die Grünen in diesem Sommer auffallen werden – mit originellen Ideen und zukunftsfähigen Lösungen für die Probleme unserer Zeit.

Das sind die 30 Kandidierenden der Grünen im Bezirk Baden:

1 Kim Schweri, Untersiggenthal

2 Christian Keller, Obersiggenthal

3 Ruth Müri, Baden-Dättwil

4 Luca Wälty, Baden

5 Denise Zumbrunnen, Wettingen

6 Stephan Grossenbacher, Niederrohrdorf

7 Susanne Slavicek, Baden

8 Gregor Zimmermann, Untersiggenthal

9 Ramona Kim, Baden

10 Claudio Miotti, Baden

11 Cora Leder, Wettingen

12 Jürg Meier Obertüfer, Wettingen

13 Silla Gröbly, Baden

14 Manuel Capitano, Neuenhof

15 Daniela Dreizler, Baden

16 Guido Bertozzi, Turgi

17 Tamara Merlini, Baden

18 Hans Hug, Obersiggenthal

19 Corinne Piquet, Baden

20 David Just, Baden

21 Christine Brozzo-Zimmermann, Wettingen

22 Christoph Gallio, Baden

23 Maria Anna Weber, Spreitenbach

24 Miro Müller, Obersiggenthal

25 Christine Müller, Turgi

26 Stefan Häusermann, Baden

27 Petra Rutschmann, Obersiggenthal

28 Christof Zürcher, Wettingen

29 Bea Schilling, Baden

30 Dacfeý Dzung, Wettingen

Text eingesandt